

## Pausenanimation – Januar 2022

---

Mit dem Klingeln der Pausenglocke am Mittwochmorgen rennen die ersten Kinder aus den Schulzimmern. Doch nicht alle gehen wie gewöhnlich auf den Pausenplatz. Einige Kinder nutzen in den Wintermonaten das Angebot der Pausenanimation und rennen stattdessen in die Turnhalle. Dort findet jeweils von zwei Kindern aus den 5./6. Klassen geleitet ein Spiel statt. Abwechslungsweise im Zweiwochenrhythmus richtet sich die Pausenanimation an alle Kinder aus dem Kindergarten bis zur zweiten Klasse oder an die grösseren Kindern von der dritten bis zur sechsten Klasse. Während dieser besonderen Pause können sich die Kinder in der Turnhalle bei den unterschiedlichsten Spielen austoben. Auf dem Plan steht alles: von Tarzan zu Würfelfussball bis hin zu einem gewöhnlichen Sitzball. Mit viel Freude und Begeisterung sind Gross und Klein dabei. Unterstützt werden die leitenden Kinder während der Pause von einer Lehrperson. Bei der Durchführung einer Animation können die Kinder aus der 5./6. Klasse das «Unterrichten» einmal aus nächster Nähe erleben und erfahren, was alles dazugehört. Nach der Pause sind jeweils alle geschafft, glücklich und freuen sich schon wieder auf das nächste Mal.



Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/rTxRgUy8u4Vm4qJ46>

*Gettnau, 12.01.2022  
Raphaela Roos*